
平成２８年第３回定例会一般質問通告一覧

質問順位 質問者 持ち時間

質問事項及び質問内容

1 鈴木 茂 50分

１．高齢者世帯など生活弱者の生活をどのように守っていくか、町
長の考えを伺う。

町長

（１）70才以上の高齢者世帯や、障がい者世帯の生活道の除雪をすべきと思うがどの
ように考えるか伺う。
（２）買い物や通院などの交通手段として、デマンドタクシーを導入すべきと思うが
どのように考えるか伺う。
（３）日々の悩みや生活相談などに対応するため、現在どのように取り組み、今後ど
のように取り組んでいくか伺う。

２．ふるさと納税の返礼品をより戦略的に充実させてさらに上を目
指してはどうか町長の考えを伺う。

町長

（１）東白川郡内町村の納税状況を把握しているか。
（２）交流都市や道の駅の連携などにより返礼品を充実させ、さらに高い目標額を目
指すべきと思うがどのように考えるか伺う。
（３）町民でも塙町にふるさと納税ができることをもっと周知するべきと思うがどの
ように考えるか伺う。

2 小峰由久 60分

１．塙大津港線 上町地内の大型車増による通行困難解消策につい
て伺う。

町長

（１）国道２８９号線と国道１１８号線を結ぶバイパス開設を考える時期ではないか
考えを伺う。

２．町指定文化財の維持・管理について伺う。 教育委員長、町長

（１）過疎・高齢化による地域力低下で地元による補修困難のため放置される恐れの
ある文化財対策を伺う。

３．介護士不足に対する方策を伺う。 町長

（１）健康福祉センター事業計画予定地の中に介護士育成のための施設を設置しては
どうか伺う。

3 鈴木 幸江 60分

１．町外からの移住促進・若者定住促進対策について伺う。 町長

（１）移住促進・若者定住促進に関する考えを伺う。
（２）今後の移住促進・若者定住促進強化策を伺う。
（３）空き家を活用した移住者向け交流拠点施設整備・短期滞在体験型住宅整備を進
めてはどうか。
（４）空き家を「準町営住宅」として町営住宅よりも収入基準を緩和し、定住促進・
子育て世帯支援住宅として活用できないか。
（５）旧矢塚分校校舎の現状と今後の利活用を伺う。

２．町有給水施設維持管理について伺う。 町長

（１）老朽化・地元組合による維持管理に関し、今後の対策を伺う。
（２）表流水を原水とする、ろ過施設の水質管理が困難であり、当該地区住民から不
安と不快解消のため早急な対策が要望されている。対策を伺う。

4 小貫 初枝 30分

１．住民生活の安心・安全のための道路網の整備について伺う。 町長

（１）町内には行き止まりや幅が狭い生活道路がある。そのような場所は、火災など
有事の際は緊急車両の通行などにも支障をきたし、適切な対応が困難になる恐れがあ
る。片貝前枝木付近にもそのような場所があるが、早急に対策が必要と考える。町民
の安全・安心を守るため行き止まり道路等の改良を進めてはどうか伺う。



質問順位 質問者 持ち時間

質問事項及び質問内容

5 鈴木 安次 60分

１．こども園・多世代交流センター建設事業設計業務、運営につい
て伺う。

町長、教育委員長

（１）基本構想はいつ議会に説明するのか伺う。
（２）基本構想ができていない中で予算額は確定できないのではないか伺う。
（３）当初予算が確定してからこども園・多世代交流センター建設事業設計業務公募
を行うべきではないか伺う。
（４）こども園の開設に向けて職員の人材育成はどのように行っているのか、また、
行っていく考えなのか伺う。
（５）多世代交流センターは乳児から高齢者まで利用するようだがそれに対する職員
等の人材育成はどのようにするのか伺う。
（６）高齢者の利用範囲はどのように考えているのか。
（７）補助金など財源の見通しはどうか。

6 小林 達信 30分

１．子育て支援について伺う。 町長

（１）去年９月定例会の一般質問で幼稚園の無料化を提案したが、その後どうなった
か伺う。

7 藤田 一男 60分

１．こども園・多世代交流センター建設事業について伺う。 町長、教育委員長

（１）町民のニーズをどのように受け止め、どのように取り入れているのか。
（２）維持管理費は年間どれくらいかかると考えているのか。
（３）設計者の選定にあたってプロポーザル方式にしたのはなぜか。
（４）こども園の設置により現在ある幼稚園の統合はどのように進めるのか。また、
空いた園舎はどのように利用するのか。

8 藤田 高志 60分

１．職員の資質向上について伺う。 町長

（１）職員の資質向上のため、研修等を行っているが、今後、予想される国際化に伴
い職員のコミュニケーション能力・語学力向上等、特に若手職員のスキルアップが必
要と考える。現状と将来に向けた考えを伺う。

２．都市交流の活性化について伺う。 町長

(１)防災協定締結都市との交流の現状と将来に向けたさらなる活性化について交通手
段改善も踏まえどのように考えるか伺う。


